



Einsatz wegen Dauerregen

Der Dauerregen am vergangenen Freitag, 19. Mai, hielt vielerorts auch die Feuerwehren auf Trab. In Gottenheim wurde die Freiwillige Feuerwehr der Gemeinde kurz nach 15 Uhr zur L187 gerufen mit der Meldung „H1-großer Ast auf der Fahrbahn“. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte an der Einsatzstelle wurde festgestellt, dass an dem Ast zwei noch größere Bäume hingen und zur einer Aufstauung des Hochwasser führenden Mühlbaches führten. Der Einsatzleiter veranlasste eine Stichwörterhöhung auf H2 und forderte Mitarbeiter des örtlichen Bauhofs und den Bagger einer Privatfirma an, sowie Verstärkung durch weitere Feuerwehrkräfte. Mit zwei Kettensägen und dem Einsatz des Baggers konnte die Gefahrenlage beseitigt werden. Die Einsatzstelle wurde nach Abschluss aller Maßnahmen dem Team des Bauhofs von Gottenheim übergeben. Die insgesamt zwölf Feuerwehrleute waren gut eineinhalb Stunden im Einsatz.

RK/Foto: Feuerwehr